



## La chasse immobilière tire son épingle du jeu en période de crise !



**Face au deuxième confinement et à la fermeture des agences immobilières, les visites physiques des futurs acquéreurs sont à l'arrêt. Malgré cela, le service de chasse immobilière permet aux particuliers de maintenir leur recherche de biens immobiliers. Les explications d'Alexandra Hyron, directrice générale d'Espaces Atypiques.**

La chasse immobilière ne connaît pas la crise

En effet, c'est grâce à son service de chasse immobilière que le réseau d'agences immobilières, Espaces Atypiques tire son épingle du jeu en ces temps difficiles. Ce service sur mesure permet aux particuliers de maintenir leur recherche de biens immobiliers. D'ailleurs, il est d'autant plus sollicité lorsque les clients ne souhaitent pas attendre d'être déconfinés pour faire leur choix.

En cela, la fine connaissance des marchés locaux de nos experts, leur réseau représentent des atouts majeurs pour les clients. C'est d'autant plus vrai actuellement alors qu'ils ne peuvent plus se déplacer. Nous avons la possibilité de visiter les biens pour eux !

La chasse immobilière : une alternative pour trouver le bien idéal

Le réseau Espaces Atypiques regroupe près de 50 chasseurs immobiliers. Ainsi, ils couvrent tout le territoire national, à la recherche de la perle rare. Chaque agence peut aujourd'hui prétendre avoir son chasseur ou référent "chasse immobilière" au sein de son équipe.